

que dans les premiers âges de notre globe terrestre, il y eut des animaux étranges, d'une taille colossale et dont l'aspect aujourd'hui nous ferait frémir.

Celui que nous représentons et que les savants ont pu reconstituer en l'affublant —comme toujours— d'un nom presque impossible à prononcer, est un des plus extraordinaires qui aient été

Par comparaison avec l'homme qui se

tient au-dessous de sa formidable mâchoire, on peut juger des dimensions qu'avait le monstre.

Ce n'était pas précisément un petit oiseau à mettre en cage cet animal fantastique désigné aujourd'hui sous le nom de Triceratops Prorsus.

Heureusement que toute cette espèce-là est disparue pour toujours.

